

## PRESSEMITTEILUNG

### Aus Münchner Singles wird Funkenflug

**München, 11.12.2023:** Die beliebte Dating-Community [muenchnersingles.de](#) wurde mit weiteren Single-Städten der Betreiber zusammengeführt und heißt jetzt „[Funkenflug](#)“. Im Interview erklären die beiden Gründer **Andreas Meran** und **Alexander Haslberger** die Gründe für die Umstellung, welche Vorteile dies für Münchner Singles hat und wie es nun weitergeht mit der beliebten Single-Community.

**Andreas Meran:** *„Mit Funkenflug wollen wir fortführen, was in den einzelnen Städten bereits seit vielen Jahren sehr erfolgreich funktioniert. Dort haben sich aktive Communities entwickelt und viele tausende Menschen ihren Partner gefunden. Diese großartige Erfolgsgeschichte wollen wir fortführen, indem wir aus den Städte-Communities eine große Community werden lassen. Dabei achten wir sehr genau darauf, dass alles, was den Mitgliedern wichtig ist, erhalten bleibt, damit sich alle weiterhin so wohl fühlen wie bisher.“*

### Und was sind die Vorteile für Münchner Singles?

*Bisher haben wir als Betreiber der Seite vorgegeben aus welchen Stadtteilen und Landkreisen die Münchner Singles kommen. Jetzt können die Mitglieder selbst bestimmen, wie weit sie bereit sind, für die große Liebe zu fahren. Über den „Entfernungs-Filter“ können sie selbst festlegen, in welchem Umkreis ihnen Singles, Events, Gruppen etc. angezeigt werden sollen. Und wenn sie einmal Urlaub in einer anderen Stadt machen und dort gerne neue Leute kennenlernen wollen, können sie sich Singles & Events vor Ort anzeigen lassen und sich so ganz einfach verabreden.*

### Wie sind eigentlich die Münchner Singles entstanden?

**Alexander Haslberger:** *Begonnen hat unsere Geschichte bereits 1999. Zusammen mit meinem Freund Andreas Meran entwickelten wir in unserer Freizeit eine Plattform für Singles in München – so etwas gab es damals noch nicht. Die grundlegende Idee dabei war, dass sich Singles möglichst einfach verabreden und kennenlernen können. Entstanden ist daraus eine erstaunlich lebendige Community für Dating und Events. Seit dem Start wurden allein in München über 100.000 Events erstellt, es haben sich unzählige Paare gefunden und auch langjährige Freundschaften sind entstanden – was uns wirklich sehr freut.*

### Was waren die Gründe für die Umstellung?

**Andreas Meran:** *„In den folgenden Jahren kamen weitere Städte wie beispielsweise Berlin, Hamburg, Stuttgart und Wien hinzu. Da aber auch die Rufe aus vielen anderen Städten nach unserem Angebot lauter wurden, haben wir beschlossen, den nächsten großen Schritt zu gehen: Wir erweitern den Radius - und geben unserem Angebot "lediglich" einen neuen, passenden Namen: Funkenflug!“*

### Wie seid ihr auf den Namen „Funkenflug“ gekommen?

**Alexander Haslberger:** *„Wie wir den Namen gefunden haben? Ganz einfach – war es nicht ;-). So viel können wir an der Stelle verraten. Es war wirklich sehr schwer einen Namen zu finden, der einzigartig ist, der den meisten gefällt, der frei ist und der ausdrückt, wofür wir*

*stehen wollen: Dass wir eine offene, lebendige und aktive Gemeinschaft aufbauen wollen, in der keiner lange alleine sein braucht. Dass bei den Events die Funken fliegen und es bei vielen tausenden Dates funkt, und so weiterhin wundervolle Beziehungen entstehen.“*

### **Was war Euch dabei besonders wichtig?**

**Andreas Meran:** *„Unsere Motivation war und ist es nach wie vor von der schnelllebigen oberflächlichen Dating-Welt wegzukommen. Menschen sollen sich hier in einem sicheren Raum unkompliziert begegnen und austauschen können. Dabei schätzen und fördern wir Respekt, Verbindlichkeit und echte Begegnungen. Beim Dating geht es nicht darum, endlos durch Profile zu wischen und möglichst viele Matches zu sammeln. Das hilft eventuell einzelnen den eigenen Marktwert zu testen, ist aber sicher nicht der beste Weg zu einer langfristigen Beziehung. Wir halten es für wichtiger, dass sich Menschen möglichst einfach treffen und kennenlernen können, wenn sie sich füreinander interessieren. Letztendlich geht es immer um ein echtes Treffen, und dabei wollen wir bestmöglich helfen. Hierbei unterscheiden wir uns von fast allen anderen Angeboten und sind damit sehr erfolgreich.“*

### **Wie geht es weiter?**

**Alexander Haslberger:** *Wir sehen unsere Aufgabe darin alle dabei zu unterstützen, damit es noch einfacher wird, wunderbare Begegnungen im echten Leben zu organisieren. Romantische Momente mit Kribbeln im Bauch und fröhliche Augenblicke sind es, die wir erreichen wollen. Es gibt noch so viele Ideen und Anregungen aus der Community, was wir optimieren und erweitern können, damit das Verabreden noch einfacher wird. Daran wollen wir arbeiten, um möglichst viele Menschen in Kontakt zu bringen, damit wertvolle Beziehungen entstehen und sich glückliche Paare finden.*